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SECRETARIA DE ESTADO DA INDÚSTRIA, COMÉRCIO E SERVIÇOS 

 

ATA 

 

TIPO DE REUNIÃO 

REUNIÃO DO COMO COMITÊ TEMÁTICO 6 - INFORMAÇÃO DO FÓRUM 

PERMANENTE DAS MICROEMPRESAS E EMPRESAS DE PEQUENO PORTE – 

FOPEME 

11 de janeiro de 2024 – Local: SEIC 

Participantes: Silvana, Rubens, Patrícia e Paulo 

 

REGISTROS DA REUNIÃO 

PRINCIPAIS ENCAMINHAMENTOS: 

1. Célio concluiu em dezembro a ata da reunião conjunta 56ª Reunião Ordinária com a 

30ª Reunião Plenária. A mesma foi anexada no Portal do Fórum. 

 

2. Ratificado o calendário de reuniões do FOPEME de 2024 aos grupos whats do Fórum. 

Há necessidade de fazer a reserva do espaço necessário junto ao parceiro 

SEBRAE/PR, nas seguintes datas, sempre das 13h às 18h:  

 
o Reuniões ordinárias e plenárias, com estimativa de 70 pessoas: 12/03, 

14/05, 16/07, 10/09 e 26/11 

o Ciclo de reuniões com os comitês temáticos, com estimativa de 15 

pessoas, por comitê: 20, 21 e 22/02, 16, 17 e 18/04, 11, 12 e 13/06, 13, 

14 e 15/08 e 15, 16 e 17/10.  

o As reuniões quinzenais do CT6, serão realizadas na SEIC. A próxima 

será realizada em 11/01/2024.  

 

Sr. Rubens solicitou que a Secretaria Técnica veja com sr. Ercílio, a definição dos 

eventos que ocorrerão no ano, seu formato, incluindo público alvo e datas propostas, 

para que possa ser formalizado junto à diretoria do SEBRAE/PR.  
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3. Sr. Padilha solicitou ao CT6 o desenho do processo de comunicação do FOPEME 

com os Territórios.  

 
Resgatado o desenho do processo feito, pela CDI da Secretaria de Planejamento, 

com a participação de Mario Doria e Paulo Freitas e consolidado pelos especialistas 

em processos daquela Secretaria. Vamos partir desse trabalho para dar continuidade 

ao nosso processo de comunicação. 

 

Faremos reunião em 01/02, às 14h, no SEBRAE/PR para desenhar o processo de 

comunicação e submeter ao sr. Padilha (cadeira do SEBRAE na Secretaria Técnica), 

para aprovação. 

 
4. O processo da LC 163, estatuto estadual da MPE, protocolo 16.208.977-3, foi enviado 

pela SEIC a PGE em 11 de dezembro para parecer jurídico da mesma. 

 

Em 21 de dezembro a Assessoria Jurídica da PGE enviou o processo a SEFA para 

providências. Em 26 de dezembro o processo foi direcionado ao sr. Hamada, assessor 

do Simples Nacional para providências. O mesmo tratará o assunto no retorno de 

suas férias em 13 de janeiro. 

 
5. O relatório anual do Fórum foi aprovado pelos srs. Ricardo Barros e Christiano Puppi 

e publicado, disponibilizando-o assim aos membros do Fórum e às demais partes 

interessadas. 

 
6. Em 2 de janeiro os presidentes das AMPECs concluíram as suas indicações de seus 

representantes para participarem das reuniões ordinárias, plenárias e extraordinárias 

do FOPEME em 2024. A relação encontra-se com sr. Ercílio para validação. 

 
7. Como os representantes nomeados pelas Entidades públicas e privadas integrantes 

do FOPEME, já estão há mais de dois anos desempenhando seus papéis, há 

necessidade de solicitar as mesmas, que reconduzam ou indiquem novos 

representantes. O ofício foi redigido em dezembro e enviado no início de janeiro aos 

titulares das Entidades. Estamos aguardando o retorno, para realizar os ajustes no 

Fórum. 
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8. Para informação, a CELEPAR criou e lançou a plataforma Paraná Negócios. Trata-se 

de uma ferramenta que promove o encontro entre municípios e empresas com 

interesses em comum. Com ela, as indústrias e comércios podem buscar a cidade 

que melhor atende suas necessidades, analisando informações como capacidade 

logística, terrenos disponíveis, incentivos fiscais, mão de obra especializada, 

fornecedores e consumidores em potencial. 

 

Os municípios podem também encontrar grandes empresas que estão chegando ao 

Estado e utilizar a plataforma como uma vitrine, apresentando seus benefícios para 

atrair investidores. 

https://www.celepar.pr.gov.br/Noticia/Chamada-virtual-plataforma-de-negocios-e-

app-do-turismo-marcam-inovacoes-da-Celepar  

9. Na 30ª Reunião Plenária sr. Padilha comentou que os MEIs, que deveriam estar 

isentos de quaisquer atos públicos e, sendo que a própria legislação federal diz que 

não pode ser cobrado nada dos mesmos, a polícia civil do nosso estado tem cobrado 

em algumas cidades, taxa de fiscalização com base Lei 20936 de 2021 e numa 

resolução criada pela SEFA, 1594 de 2021.  

 

Sr. Puppi pediu para que o FOPEME capitaneie essa questão, que elabore os ofícios 

e as cobranças determinadas e chamar para o próximo encontro a Polícia Civil do 

Estado Paraná e algum responsável da Secretaria de Fazenda, para que faça esse 

pleito em conjunto para eliminar essa taxação. Caso não tenhamos êxito nesse 

convite, entramos pela SEIC, colocamos dentro do CT1 de desburocratização e 

fazemos uma pauta específica para que isso seja resolvido. 

 

Preparamos uma minuta de e-mail a ser enviado ao Jurídico da SEIC, anexando a 

referida Lei e Resolução, para lhe dar subsídios para pleitear a isenção das taxas 

junto a SESP – Polícia Civil. 

 

10. Sra. Andrea Gordya da Associação Paranaense de Imprensa – API nos enviou e-mail 

dizendo ter sido encaminhada por sr. Ercílio Santinoni, para reingresso no FOPEME, 

do qual já participava a convite do mesmo em 2015 e continua dizendo que ficaria 
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imensamente feliz em poder contribuir novamente com equipe de trabalho tão 

estimável e aguarda aprovação. 

 

Responderemos a ela, dizendo que ela poderá participar nas reuniões ordinárias e 

plenárias, na condição de visitante convidada.   

 

11. Aprovada a atualização no Portal do FOPEME, com as seguintes publicações: 

o Ata da 30ª Reunião Plenária 

o Relatório do FOPEME de 2023 e relatórios dos primeiros anos 

o Linha do Tempo 2023 

o Principais resultados (dashboard) do SEBRAE para as MPE 

o Atualização da aba Soluções para MPE 

o Banco de Demandas 2024 

o Governança dos Territórios 

o Membros e Integrantes do Fórum e de seus respectivos Comitês 

Temáticos 

 

 

PENDÊNCIAS EM ANDAMENTO 

12. Paulo - atualizar o documento Banco de Demandas, com base nas decisões da 30ª 

reunião plenária. Esse documento deverá estar concluído até final de janeiro de 2024. 

 

13. Paulo – acompanhar o retorno do pedido de informações, de 23/10/2023, aos 

Territórios da formação da governança e das possíveis ações em andamento, para 

divulgação na nossa página do Fórum.  

 
14. Próxima reunião do CT6 – 08/02/2024 no SEBRAE/PR. 

 

Ata redigida por Paulo Freitas e distribuída em 11/01/2024. 

 

 

 


